



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Dezember 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Igstadt, Nordost, Auringen, Schierstein und Mitte. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Igstadt kommen am Dienstag, 10. Dezember, 19 Uhr, in der Peter-Rosegger-Schule, Hauptstraße 13, zusammen. Das Bau- und Verkehrsdezernat stellt das Verkehrskonzept Igstadt vor. Weitere Themen sind die „Mobile Jugendarbeit – Unterstand/Jugendarbeit in Igstadt“, die „4. Fortschreibung lokaler Nahverkehrsplan der Landeshauptstadt Wiesbaden und des Rheingau-Taunus-Kreises“ und die Finanzmittel 2024. Ein Fraktionsantrag liegt zu „Reinigung und Entfernung von Aufklebern und Schriftzügen auf den Verkehrs- und Hinweisschildern in Igstadt“ vor.

Zu seiner nächsten Sitzung tritt der Ortsbeirat Nordost am Mittwoch, 11. Dezember, um 19 Uhr in Raum 301 des Rathauses, Schlossplatz 6, zusammen. Beratungsthemen sind die „Parkscheindauer Bewohnerparkbezirk 1“ und die Finanzmittel des Ortsbeirats. Fraktionsanträge liegen unter anderem zu den Themen „Fahrzeiten Nerobergbahn erweitern“, „Radwegeverbindung zwischen Taunusstein und Wiesbaden“ und „Einrichtung von Räumen zum Schutz der Bevölkerung“ vor.

Die Sitzung des Ortsbeirats Auringen findet am Mittwoch, 11. Dezember, um 19 Uhr in der

Ortsverwaltung, Kirchenhügel 3, statt. Neben den Mitteilungen der Ortsvorsteherin, der Ortsverwaltung und des Stadtteiljugendbeauftragten stehen die Stellungnahme zum Flächennutzungsplan, die Sitzungstermine 2025 und die Finanzmittel auf der Tagesordnung.

Der Ortsbeirat Schierstein tagt am Mittwoch, 11. Dezember, um 19 Uhr in der Ortsverwaltung, Karl-Lehr-Straße 6. Tagesordnungspunkte sind „Sachstand Fußgängerzone“, „Ehrungen/Gerichtssiegel“, Berichte aus den Arbeitsgruppen und die Finanzmittel. Ein Fraktionsantrag liegt zum Thema „Hinweisschild zum Inselcafé Rettbergsaue“ vor.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Mitte kommen am Donnerstag, 12. Dezember, um 18.30 Uhr im Rathaus, Raum 22, Schlossplatz 6, zusammen. In der Sitzung stellt sich der Polizeidirektor der Polizeidirektion Wiesbaden Alexander Jaza vor. Des Weiteren stehen auf der Tagesordnung die Anträge „Prekäre Situation des Einzelhandels an der Rheinstraße aufgrund des dortigen offenen Drogenkonsums“, „Platz der Kinderrechte (Adolfsallee) / Reparatur der Statue“ und „Bodenmarkierung von Piktogrammen ‚Tempo 30‘ und ‚Tempo 40‘ im Ortsbezirk Mitte“. Des Weiteren sprechen die Mitglieder auch über ihre Finanzmittel.

+++